

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Untuk memberikan gambaran tentang pokok-pokok bahasan dalam skripsi ini, maka dari uraian yang terdahulu baik bersifat teoritis maupun empiris mengenai pengaruh pola asuh orang tua terhadap kedisiplinan belajar siswa kelas VII MTs Abadiyah Gabus Pati di masa pandemi Covid dapat disimpulkan bahwa :

1. Hasil penelitian menunjukkan bahwa pola asuh orang tua siswa kelas VII MTs Abadiyah Gabus Pati di masa pandemi Covid tergolong sangat baik, hal tersebut sesuai dengan hasil penyebaran angket menyatakan bahwa pola asuh orang tua siswa kelas VII MTs Abadiyah Gabus Pati di masa pandemi Covid tergolong sangat baik sebesar 95,65% berdasarkan perhitungan interval kategori pola asuh. Pola asuh adalah suatu cara terbaik yang dapat ditempuh orang tua dalam mendidik anak sebagai perwujudan dan rasa tanggung jawab kepada anak.
2. Hasil penelitian menunjukkan bahwa kedisiplinan belajar siswa kelas VII MTs Abadiyah Gabus Pati di masa pandemi Covid tergolong sangat baik, hal tersebut sesuai dengan hasil penyebaran angket menyatakan bahwa kedisiplinan belajar siswa kelas VII MTs Abadiyah Gabus Pati di masa pandemi Covid tergolong sangat baik sebesar 67,39% berdasarkan perhitungan interval kategori kedisiplinan belajar siswa. Kedisiplinan belajar adalah semua bentuk tindakan yang dilakukan sesuai dengan peraturan yang berlaku, baik di sekolah maupun di luar sekolah.
3. Hasil penelitian menunjukkan bahwa terdapat pengaruh pola asuh orang tua terhadap kedisiplinan belajar siswa kelas VII MTs Abadiyah Gabus Pati di masa pandemi Covid. Berdasarkan nilai t hitung $>$ t tabel yaitu sebesar $(4,194 > 1,98667)$. Didukung dengan nilai signifikansi yang lebih kecil dari 0.05 yaitu menunjukkan nilai sebesar 0,000.

B. Saran-saran

Dengan selesainya skripsi ini, maka penulis menyarankan dan mengharapkan kiranya:

1. Bagi Guru

Guru kelas diharapkan dapat memantau serta dapat melakukan kerja sama bersama orang tua dengan baik.

Sehingga tujuan dalam pembelajaran dapat tercapai meskipun di masa pandemi.

2. Bagi Siswa

Siswa diharapkan memiliki semangat dan mampu mengikuti pembelajaran di masa pandemi dengan baik agar tetap dapat mencapai hasil belajar yang maksimal.

